



## 1. BS-Faustballmeisterschaft in der VW-Halle

Knapp vier Jahre nach der Weltmeisterschaft 2007 im Stadion Franzsches Feld findet wieder ein großes Faustballturnier in Braunschweig statt. Am Samstag, 12.Februar findet in der Volkswagenhalle die 1. Braunschweiger Faustballmeisterschaft statt.

Die acht stärksten Teams aus der Region spielen von 08:00 Uhr bis 13:00 Uhr um den Spot Up Medien-Cup und wollen die zahlreichen Faustball-Fans mit spektakulären Ballwechseln, tollen Abwehraktionen und kraftvollen Angriffsfaustball begeistern. In der Gruppe A treffen dabei mit dem TuS Essenrode, TuS Empelde und MTV Vorsfelde drei Niedersachsenligisten aufeinander, die bereits spannende Duelle in der gerade abgelaufenen Hallensaison zeigten. Komplett macht die Gruppe der Verbandsligist SCE Gliesmarode 2.

Die Niedersachsenliga ist im Faustball die dritthöchste Klasse, direkt unterhalb der 2.Bundesliga. Dort spielt in der Feldsaison der MTV Vorsfelde. Die Hallensaison beendeten die Vorsfelder auf dem 4.Platz, gefolgt vom SC Einigkeit Gliesmarode, der beim Turnier in der Volkswagenhalle in der Gruppe B gegen die Verbandsligateams vom TSV Schwiegershausen und der SG Salzgitter/Vienenburg und dem Bezirksoberligisten SV Rot-Weiß Steterburg trifft.

Der Veranstalter Spot-Up-Medien, auch verantwortlich für das anschließend stattfindende Basketball-Derby zwischen der SG Spot-Up Medien Baskets gegen die Herzöge aus Wolfenbüttel, engagiert sich für den Braunschweiger Sport und möchte mit diesem Turnier Werbung für den Faustballsport in Braunschweig und Umgebung zu machen.

Faustball fristet derzeit leider ein Schattendasein, völlig zu unrecht, wie Spot-Up Medien-Geschäftsführer Bastian Rupp meint. Gerade für die Jugend ist diese Mannschaftssportart hervoragend geeignet. Als reiner Amateursport regiert beim Faustball weder Geld noch Doping. Die Akteure gehen äußerst fair miteinander um. Sollte der Schiedsrichter einmal einen Fehler übersehen, wird er artig zugegeben und angezeigt.

Trotzdem wird kein Fan Athletik und Dynamik vermissen. Schlaghärten von über 100 km/h sind beim Faustball keine Seltenheit. Und den beim Fußball beliebten Hechtsprung des Torwarts bekommt man beim Faustball bei fast jedem Ballwechsel zu sehen.

Am Samstag besteht die Möglichkeit, Faustball der Spitzenklasse zu erleben. Dazu sind die Braunschweiger Sportfans herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.